

学校だより

京都府立城陽支援学校

平成24年度第3号
平成24年6月11日発行
校長 久貝 佳弘
tel0774-53-7100
fax0774-53-4044

3年生現場実習



先月の5月7日～25日の間、通学高等部3年生は3週間の現場実習を行いました。

今回の現場実習が就労前の最後の現場実習となります。2年生の時に取り組んだ課題の克服や、今後就労するための更なる課題を再確認する充実した実習となりました。そして、5月31日には保護者や2週間の現場実習を控える2年生、本校教職員の前でそれぞれが実習で学んできたことを報告する実習報告会も行いました。



実習の中では、3週間休まず働き続けるための体調管理の大切さや、同じ作業を長時間続ける忍耐力の必要性を感じた生徒が多かったようです。また、職場の方とのコミュニケーションも実習が進むうえでとれるようになってきたようでした。今後はこの実習の経験を自信にして、それぞれが自分の就職目指した職場実習に臨んでいってほしいと思います。

青谷小学校と城陽支援学校との交流及び共同学習

6月4日（月）青谷小学校5年生2クラスと梅の実学級との交流及び共同学習に、中学部2年 林 永真君、小学部6年 玉利裕介君が参加しました。残念ながら体調を崩し参加できなかったお友達もいたので、2人ともしっかり重心教育部の代表として交流してきました。

初めは緊張気味の2人でしたが、5年生の歌やリコーダー演奏を聞いたり、先生と一緒に質問に答えたりするうちに、だんだんリラックスしていました。「みんなで回そう！夢風船」というゲームでは、青谷小学校のお友達と力を合わせて風船いっぱいのカラフルな傘を作りました。できあがったきれいなカサを見て、みんな大喜び！楽しい時間を過ごすことができました。

